

# BNN.CO.ID

## Giat Polisi RW 06 Desa Mekarsari untuk Sosialisasi Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Aug 19, 2023 - 15:27



*Giat Polisi RW 06 Desa Mekarsari untuk Sosialisasi Kamtibmas*

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, AIPDA ABDUL ROHMAN, anggota Polisi RW 06 Desa Mekarsari dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan sambang warga pada Sabtu pagi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.35 Wib hingga selesai, di RT

005/006 Kp. Nangkadua, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA ABDUL ROHMAN menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, terutama terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap kegiatan TPPO yang dapat merusak dan mencemari tatanan kehidupan di lingkungan masyarakat. AIPDA ABDUL ROHMAN mengajak warga untuk berperan aktif dengan melaporkan informasi terkait kegiatan TPPO kepada pihak Polri, sebagai langkah untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Selain itu, dalam upaya pencegahan kebakaran lahan atau hutan akibat dampak kemarau panjang, AIPDA ABDUL ROHMAN juga memberikan himbauan kepada warga untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar lahan. Warga diminta untuk menginformasikan apabila terjadi kebakaran lahan atau hutan kepada pihak kepolisian, sehingga tindakan cepat dapat dilakukan untuk menanggulangi situasi tersebut.

Kegiatan ini dilaksanakan sesuai dengan Program Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), yang mencerminkan komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, dalam tanggapannya, mengungkapkan apresiasinya atas upaya AIPDA ABDUL ROHMAN dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Beliau menyatakan, "Langkah ini menunjukkan dedikasi kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan terhindar dari dampak buruk seperti TPPO dan kebakaran lahan."

Melalui giat ini, Polsek Nyalindung berusaha untuk mendorong partisipasi masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman, sekaligus mengedukasi tentang pentingnya pencegahan kejahatan dan bencana alam.